



NON A LA FERMETURE DE LA BOURSE DU TRAVAIL DE VILLEJUIF !



La Bourse du Travail de Villejuif rayonne sur les trois communes de Fresnes, l'Hay-les-Roses et Villejuif, avec pas moins de **60 000 salariés** toutes catégories professionnelles confondues. La Bourse du Travail c'est par exemple : **250 salariés**, reçus en permanence juridique, en 2014.

La Bourse du Travail ce sont : d'innombrables sollicitations urgentes et téléphoniques. Ecoutes, renseignements, démarches administratives, accompagnements devant les tribunaux ont permis d'aider des centaines de salariés à affronter leur direction d'entreprise contre des remises en cause quotidiennes de leurs contrats de travail, leurs statuts, rémunérations...

La Bourse du Travail est un lieu dédié à la défense et à la promotion des droits, ouvert à tous les villejuifois et **de manière totalement gratuite**. Grâce à cet outil syndical, présent sur notre ville depuis des années, des salariés ont pu s'organiser dans leurs entreprises et administrations, des milliers de personnes ont pu être aidées dans leurs procédures prud'hommes, accompagnées et défendues face à leur employeur.

Notre ville a toujours été actrice et a toujours contribué au développement de l'activité sociale et associative, afin de venir en aide aux plus nécessiteux.

Nous ne devons pas accepter que cette nouvelle majorité municipale anéantisse toute cette forteresse sous le simple prétexte de récupérer une

poignée d'euros, en cédant notre patrimoine à des acteurs privés.

Tous les villejuifois doivent se mobiliser pour garder ce lieu, aucune autre structure ne remplira cette mission !

Qu'il s'agisse de salariés, de retraités, de précaires ou de privés d'emplois, tous ont trouvé porte ouverte et conseils pour les problèmes liés à la défense de leurs intérêts professionnels, individuels et collectifs. **C'est un lieu de vie citoyenne, un lieu de résistance, un lieu d'éducation populaire, aujourd'hui menacé de fermeture pour 2015 !**

La Municipalité entend à présent fermer ce lieu en expulsant ses occupants, des syndicalistes et des militants associatifs. C'est supprimer un lieu de lien social et de défense des droits, particulièrement utile et nécessaire en ces temps de crise. C'est un véritable coup de force contre la démocratie sociale et l'existence même des organisations syndicales !

Les travailleurs et la population de Villejuif n'ont rien à gagner à la disparition d'un outil qui permet, notamment, d'accomplir des missions syndicales reconnues d'intérêt général.

En cette période d'offensive libérale et très régressive que caractérise le projet de loi Macron, la réforme territoriale, la loi santé et la poursuite des privatisations, les salariés et citoyens ont besoin d'organisations syndicales disponibles et combatives.

**La Bourse du Travail, c'est la maison de tous les villejuifois !
Ne laissons pas ainsi piétiner le droit d'avoir un lieu pour se réunir, s'informer,
s'organiser, se défendre et trouver les moyens de résister face aux injustices !**

**Rendez-vous à 18h le 6 février 2015
sur le parvis de l'Hôtel-de-Ville de Villejuif
2, Esplanade Pierre-Yves-Cosnier**